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AT,{ N' I,7T.I SESSAO ORDINARIA DA CÂN,IARA NTUNICIPÂL OE zuNCrrÃO
DO DANTAS. REAI,TZADA NO DtA 30 DE MARÇO DE 2023.

Aos túnta dias de rnarçt.l de dois nril e vinte e três, às 17.00 lroras no plenário Deputado
Ilorácio Dantas de Góes, da Câmara Municipal de Riachão do Dantas, situado na Trav.
Frei Idelfonso, S,N, reuniram-se os senhores vereadores, sobre a presidência do
Presidente José Robório Rodrigues dos Santos, presentes os Vereadores: José Robério
Rodrigues dos Santos, Marcelo Barbosa Rodrigues, Suzana Menezes Viana, José
Matos do Nascimento Filho, Tarcísio Alnreida Figueiredo, Albertino Franco Souza,
José Edson de Almeida, Maria Luciene de Jesus Dântâs ê lvanildo Macedo dos
Santos, (09). Ausentes: André Souza Lopes de Almeida, Josenilton Araújo da
Conceiçâo, (02). Constatada e existência de número legal, o Sr Presidente declarou
aberta a Sessão.

PEQtt[1t19 EXPEDIENTI

Não houve

GRA.NDE E\PEDTENTN

O primeiro a fazer uso da tribuna é o vereador: José Matos do Nascinento Filho, inicia
saudando o Sr. Presidente, demais colegas vereadores, funcinários da casa, o público
presente e o público das redes sociais. Faz uma cobrança a prefeita municipal e ao

secretário de Obras, por melhorias nas estradas do povoado Cruz e Palmares, que

possamos mais na frente fazer planejamentos, porque estamos se aproximando do
inverno, e é imponante que use as máquinas, principalmente para aqueles da região da
serra. Cita que teve uma oportunidade be[ssima pela manhã de tratar de assuntos
importantes. Parabeniza Cccel por mais um3. prosperidade. E a tarde teve o privilégio
de conhecer uma belíssima conquista que Richão vem tendo, e aproveita para

parabenizar a empresa Ouro Branco da empresáne Gerana Costa e Laelson Menezes,

onde tiverâm uma conversa produtiva falar,ln do futuro, conversaram sobre a

pÍeocupação com o municipio que se encontrâ em uma situação dificil, e eles como já
foram prefeitos e fizeram muito e diz a Gerana e Laelson que esão aqui para salvar
Riachào, tirar do caos para que F,cssam trazer dias nrelh,rres. Diz que está com o coração
transbordando de alegria. por saber que tem pessoas que podem fazer mais, porque o
municipio está carente. farrnácia básica faitando remedio, o descaso na saúde e temos
que estar cobrando porque o nosso trabaiho surte et'eito.
buscando dias melhores, diálogando com as pessoas e v
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município, mas e muito triste estarmos vendo a situação em que chegou as coisas, com
assuntos importantes para tratar e colegas lazendo politicagem, buscando onde não tem
para passar por cima dos colegas, estamos no mandato mas isso passa, e é importante
que tenha o coração paÍa Deus e uma consciência tranquila para que não atrapalhe a

vida do companheiro. Se solidariza ao presidente por estar sendo atacado, onde buscam

uma fala de dez dias atrás, cavando coisas para que possam atrapalhar e lamenta por ter
sido um aliado de primeira hora em um proj eto, que lutamos juntos, e hoje está no

comando de Riachão do Dantas, onde pregamos que estamos insatisfeitos com a péssima

gestão que vem fazendo e não com o que ia vim para gente. Cita que ainda se ver os

velhos hábitos que continuam, mas quando se fala na velha politica ninguem gosta. Cita

o quanto Berinho não já fez por colegas eleitos e hoje está sendo alacado, e viu o quanto

ele já sofreu. Diz que no último domingo conversou com Cley que disse que estava triste

com a decisão que o irmão tomou na politica, por ver amigos de infância atacando-o e

disse para elc entregar a Deus. Cita que não está fazendo uma defesa por interesse, e que

os maldosos que ficam o tempo todo agindo como urubu, querendo denegrir a imagem,

mas em sua concepção a política é uma ferramenta de fazer o bem, precisamos nos

respeitar e desejar o bem um ao outro. Diz que a conta chega em uma hora que a pessoa

nem lembra e se pergunta o que foi que fez, foi por ter sido ingrato, poÍ não ter gÍatidão

a lealdade de um amigo e por atacar de forma covarde, diz aos vereadores que tudo vai

passaÍ e a parte mais importante é que sej amos seres humanos, não adianta pregar um

de bom, de gestão humanizada e que desmonte palanque e enceÍra o seu

pronunciamento.

O próximo a faz er uso da tribuna é a vereadora: Albertino Franco Souza, inicia saudando

o Sr. Presidente. demais colegas vereadores, funcionários da casa, o público presente e o

público das redes sociais. Cita que o respeito é a coisa que mais tem feito na casa, embora

muitas vezes não tenha sido respeitado, que graças a Deus tem quatro mandatos, porque

sô sabe lazer o bem, não vem para fazer o mau nem querer censurar da vida de ninguém.

E que quando pediu ao presidente para que registrasse a fale dele, nada pedia a mais, só

para colocar o que havia falo, não queria colocar nada a mais nem a menos na boca dele.

Diz que quando foi para acionar na justiça foi o primeiro a dizer que não assinava e o

comunicou. Diz que não sabe usar de falsidade, sabe cobrar os seus direitos, porque o

direito que tem, cada um dos vereadores também tem, pede respeito não só a ele, mas aos

colegas. Cita que foi candidato contra o presidente atual, bateram chapas, mas sabia que

estava batendo com uma pessoa que é seu amigo, não envolve politica partidária com

amizade pessoal- do jeito que Íatava antes trata hoje Talvez não seja a mesma amizade

de estar batendo papo, porque cada um tem seus alazeres, mas sempre tivemos os laços

de amizades que temos hoje. O que ele fazia por Alirenino tem certeza se pedir ele faz e

o que ele pedir a Albertino quejá lez po<ie ter certeza que fará ita que não e daquele de

está do lado da pessoa conspirando nem torcendo contra, d a administração porque
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é lider da prefeita com muita honra e acha que ela está fazendo um bom trabalho, no dia
que não esliver fazendo e o primeiro a deixar por discordar e que não induz ninguém a

dizer que ela está boa, existe os erÍos, como exisÚa no passado. Diz que não tem uma

pessoa que mais foi perseguida nesse municipio do que Albertino, mas soube Íicar calado

e dar a resposta na hora certa, quando os que perseguiram caíram foi para casa deitar com

a consciência tranquila de que o bem venceu a maldade, nunca comemorou, nunca saiu,

nem nas vitórias. Cita que é justo, sabe reconhecer os que lhe ajudam, sabe quem lhe

ajuda e os amigos que tem. Diz que quando Laelson foi candidato, seu pai disse para fazer

de tudo, mas sem atingir ele, porque a família dele tinha o aiudado. outra passagem foi

quando Dr. Manuel, mesmo sendo juiz, viu ele com o pneu furado e entrou debaixo do

carÍo paÍa trocar. Cita que não tem inimigos pessoais, tem adversários políticos, que

muitas vezes por inveja tentam agredir, mas entrega tudo a Deus e tudo passa, continua

em pé de cabeça erguida. Pede ao presidente que leia os três requerimentos que deu

entrada para mudança do rcgimento, que pondere para começar a fazer as mudanças que

necessita. Agradece ao deputado João Daniel por ter alocado trezentos mil reais para o

município, bem como o deputado F-ábio Reis que lançou nas contas do município uma

emenda de trezentos mil para investimentos. Diz que tem ceneza que a prefeita saberá

usar esses recursos para beneficiar nossa gente, esse ano é o ano da construção e do

melhoramento da qualidade de vida da população, vamos continuar fazendo aquilo que e

necesSário e que tiver COmo fazer. No momento o vereadOr conCede a parte aO vereador

José Matos: Diz que não quis atacar ninguem, acha que o vereador ficou um pouco

preocupado. que o amigo sabe do seu discurso pela experiência que tem na politica, sabe

onde eu quis chcgar, nâo direciono e nem ataco ninguém, nunca ataquei vossa excelência

de lbrma covarde, gosto de dizer nomes, só que quando se trata da pauta Jose Robério,

ninguém mais do que o senhora sabe onde quis chegar e que estava falando a verdade,

agradece a parte e encerra. O vereador AlbeÍino diz que não sabe se ele estava falando a

verdade ou a menlira, o que sabe é que ele quis deduzir, e diz que não é menino, sabe

muito bem o que quis dirigir o " querer colocar na ata", e é obrigação colocar o que se

passou na sessão, se não se passou tudo bem. Diz que pode saber que sua mãozinha não

assina para prejudica inimigo, adversário e nem ninguém, só quando for para se defender.

Cita que não concorda. como está no projao de resolução, que a mesa receba e os

presidentes de comissões também, não se pode pagâr uns e os outros não. vai atrás dos

direitos contra a câmara de vereadores, e que pode ter cefieza que só usa a caneta para se

defender na justiça quando a questào for pessoal. Cita que quando achar que está o

ofendendo vai se defender, pode ser com qualquer um que venha ofender naquilo que

acha que não deve. Diz que só deduziu que o amigo quis falar d sa maneira, não e de

falar por trás, fala por frente e se o colega acha que não tbi dessa

está tudo perdoado e encerra o seu pronunciamento

eira que quis dizer,

ÂPROVADO EM sESS,(O
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O próximo a fazer uso da tribuna é o vereador: Tarcísio Almeida Figueiredo, inicia
saudando o Sr. Presidente, demais colegas vereadores. funcionários da casa, o púbtico
presente e o público das redes sociais. Cobra que seja lido os requerimentos que foram
colocados na casa para que sejam feitas algumas mudanças e alterações no regimento
interno. Deixa registrado a passagem de aniversário de Aline, tia Rosa, sobrinha Katarina
e todos que aniversariaram no mês de março. Cita que escutando o discurso de um colega
as lágrimas caiam, lembrava do saudoso Marcelo Déda, que quando pediu a parte ao
colega e disse que não adianta vim com discurso demagogo é porque lá atrásjá teve outros
pronunciamentos. E aqui está um vereador recebendo algumas indiretas, que foi um dos
que levanlou a bandeira do presidente que ai está Cita que a única vez que foi em uma
delegacia, durante quarenta e nove anos de idade, loi em um processo contra o presidente
da casa. Diz que brigou com todo mundo para delender a bandeira do presidente por três
vezes, e através dos colegas fez com que ele fosse o presidente. como maior articulador
para que ele estivesse na cadeira. Cita que hoje algumas pessoas costumam elogiar
aqueles que passaram como salvador da pátria, onde já tiveram lá e saíram porque a

salvadora da pátria era a prefeita Simone, mas agora o bom e lá, é por isso que diz que
não adianta vim com discurso demagogo, poÍque a sociedade conhece cada um, e costuma
dizer que se não for aliado e adverúrio. E quando disse que tem sim indicações não e em
Riachão é no país, onde vimos agora Rogério Carvalho do PT, onde sonhava com a

CODEVASP e quem indicou foi Andre Mourq o DENOX que foi indicado por Daniela,
isso é a política. Cita que um colega que o anseio de dizer que está trabalhando para o
povo foi tiio grande que esqueceu do colega vereador Edson, quando se referia na sessão
retrasada. Diz que falam que está fiscalizando, mas pergunta o valor de uma obra e o
colega não sabe responder, pede que façam oposiçâo diferente, se não lembra bem, o
colega citou de quando está oposição em três assuntos, mas aqui quer ser o santo, como
salvador da pátri4 querendo não só denegrir a imagem de algumas pessoas mais
principalmente desta casa. Repete mais uma vez para os colegas, quem tem telhado de
vidro nãojoga pedra no do outro e enceÍra o seu pronunciamento.

O próximo a lazer uso da tribuna é o vereador: José Edson de Almeida, inicia saudando
o Sr. Presidente, demais colegas vereadoreg fr.rncionários da casa, o público presente e o
público das redes sociais. Cita que essa casajá teve tantos debates acalorados e tantas
discussões, salvo engano teve uma época que até um microfone foi quebrado, mâs nunca
passamos do lado pessoal ou ficamos de mal, porque a po1ítica é boa para construir, além
de buscar o entendimento e as melhorias naquilo que està precimndo. Diz que nosso
município por ser pequeno, não tem uma arrecadação própria, depende de recursos, mas
no afã de buscar esse entendimento as coisas ficam a acontecer. como no último discurso
da excelentissima Sra. PreÍ'eita. onde ela làlou em um tom m to aho, se reÍ'erindo que
falei do complexo Roberto Góes, mas se pegaí minha fala
prefeita, estava sendo sincero em dizer que deveriamos se

não estava criticando a

. tanto situacão como?(r
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oposição, juntos com a prefeita e ir atrás. E ela naquele momento ficou afã em dizer que

a dois anos o ex-deputado Fábio Mitidieri já tinha disponibilizado uma quantia paÍa

reforma do estádio, mas até agora não aconteceú e por não acontecer a preocupação é que

venha buscarmos. Diz que não está culpando a prefeita, está pedindo a ela e aos demais
colegas que possamos ir atrás para que venha urgentemente um recurso para que se

consiga reformar o estádio que estâ a cada dia se deteriorando e ficando praticamente

inviável. Cita que foi adversário do ex-prefeito lvan e cobrava pontualmente aquilo que

estava precisando. Diz que ano passado o povoado Bonfim recebeu emenda dos

deputados Gustinho Ribeiro, Fâbio Reis e Maisa, nosso povoado foi grandiosamente

atendido, mas sabemos que tem ruas que ainda estão em estados críticos, como a rua da

escola, que consegui com o deputado FábioReis, loi feito agora e está desaguando na rua

do campo, onde no momenlo da chuva canalizou e criou um rio, de imediato uma

moradora fez um video cobrando das autoridades e as pessoas cobram dos vereadores,

mas nós não executamos, nós cobramos. Cita que passou pelo povoado Tanque Novo e
um popular chamou para mostrar um esgoto próximo a casa de seu Antero, onde entupiu

e está jogando todos os dejetos em cima do calçamento e desaguando na frente da igreja"

pede ao secretário que possa mandar rever essa situação. Diz que muitas vezes é criticado
por estar cobrando, diz que e oposição a prefeita Simone, mas não uma oposição

politiqueira, como as vezes até ela própria no aÍã do discurso acha que sou, como ela

proferiu seu Edson, tem que ter o laço de amizade e respeito e não se dirigir ao presidente

como você. No momento o vereador concede a parte ao vereador José Matos: Agradece

pelo aparte e o parabeniza pelo belíssimo trabalho que tem feito defendo o povo com

coerência e um trabalho brilhante. Pede desculpa pela infelicidade que teve na penúltima

sessão, como vereador 'l'arcisio isso e praxe dele, falou que não falei o nome da vossa

excelência. Diz que o vereador foi mais uma v ez infeliz, contraditório, onde ele falou de

palanques com uma pessoa mais importante do projeto de senador do grupo dos Mtidieris
foi Rogério, e eles foram o contrário, a politica certa ou errada tomamos decisões e o

palanque que estaremos no futuro Não adianta o vereador vim atacar e enceÍTa a sua

parte. Vereador Edson pede que tanto aparteado como o aparteante tenha um pouco de

bom senso, já disse algumas vezes que o aparte tem que ser baseado no assunto que está

falando. Cita que não precisa t&nta coisa é a questão de pegar a mesa e pedir para que

reveja essas questões e pratique o corretq que estão aqui buscando resolver os problemas

que eristem em nosso municipio, que possamos conseguir resolver, porque são seres

humanos que moram naquelas ruas. independente de politica, porque somos

representântes do povo, como a prefeita também é prefeita de todo município, temos que

levar o problema para tentar a solução, o melhor caminho é os resolver os

problemas da sociedade que clama por nós vereadores, que b

mas que resolva os problemas para dar dignidade as

pronunciamento.

a prefeita ou oposição,

*
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O próximo a fazer uso da tribuna é o vereador: Marcelo Barbosa Rodrigues, inicia
saudando o Sr Presidente, demais colegas vereadores, o público presente e o público das

redes sociais. Cita que a vida pública tem uma semelhança com a vida pessoal, quando

for ex-político você é bom, enquanto esliver aqui vai ser sempre criticado. Citou exemplos

de alguns ex-prefeitos, e que a prefeita Simone vai ser boa quando terminar o mandato,

enquanto isso vai ter que ter o couro grosso porque a política é assim mesmo. Agradece

ao secretário Jailson Lisboa por ter t'eito a reposição de lâmpadas no povoado Carnaíba,

onde tinha duas queimadas, mas na postagem diziam que o povoado estava as escuras.

Diz que cobrar é preciso, mas dentro da realidade e falando a verdade. Agradece ao amigo

Kinha de borreia funcionário público que t'az seu trabalho com excelência. Cita que

apresentou na última semana uma indicação solicitando a recuperaçào da estrada que da

acesso ao povoado Babu e hoje o secretário retomou dizendo que nos dias seguintes a

patrol estará fazendo a recuperação. Requer ao secretário Jailson que envie uma equipe

de engenharia para fazer uma vistoria no ponto de ônibus do povoado Camaíba e Olhos

D'água, que como leigo viu duas rachaduras que podem ser preocupantes, mas quem pode

dar o laudo é a equipe de engenharia. Diz que acha salutar a cobrança do esporte, que

esteve com o secretário de esporte no domingo e cobrou para que seja realizado o mais

rápido possivel um campeonato municipal, sabemos que em Riachão o carro chefe é o

futebol e o campeonato de futebol amador abrilhanta o esporte do nosso município. Cita

que cobranças como essa é salutar. como a cobrança do complexo desportivo também é

viável, o complexo está em péssimas condições, masjá foi feito um proj eto, acredita que

a prefeita no momento se equivocou em relação a da1a, o pedido foi ano passado, deve

ser executado esse ano de dois mil e vinte e três a reforma do complexo, uma solicitação

do vereador Marcelo da Carnaiba. Cita que fez o vídeo no complexo, enviou, protocolou

oficiojunto com a prefeita e o secretârio Saqruel ao deputado Fábio e assim ele destinou

recursos, foram apresentados dois projetos para que a equipe de engenharia analisasse.

Diz que não concorda em dizerem que a administração atual é a pior na paÍe espoftivâ,

mas essa é uma das únicas que tem um projeto trabalhando a base, ó a primeira

administração que abriu as portas para a modalidade feminina e que motivou ciclistas do

município. Diz que entende que tem as demandas no esporte e que precisa modernizar o

projeto Meu Pequeno Desportista, mas não podemos descartar o que tem sido feito.

inclusive ontem chegou uma máquina roçadeira para a secretaria de obras, antes os

campos eram roçados a foice e hoje dá a manutenção de levar essa máquina aos campos

parr fazer a roçagem. Diz que com fé em Deus o recurso vai dar certo e vai conseguir

executaÍ a reforma do complexo. Pede ao presidente que traga a mesa os requerimentos

que foram protocolados para que sej am lidos e a maioria possa discutir e adequar, diz que

deu entrada no requerimento dia vinte um de março de dois mil e vinte e três, requerendo

um assessor parlamentar que é de direito do vereadcr, agradece or ter respondido hoje,

mas não aceita a resposta que loi dada, dizendo que o asse de liwe nomeação da

presidência, é dc livre nomeação da presidência mas indicado p veread

W'W
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de confiança do vereador para ajudar nos trabalhos da casa. No momento o vereador cede

a parte ao vereador José Robério: Agradece pela parte, diz que referente as indicações
que foram entregues sobre o regimento, está no juridico porque são pautas importantes
para perÍnanecer na casa, provavelmente na próxima sessão estará em pauta todos os

requerimentos e em questão do assessor é de livre nomeação do presidente, se na casa

tiver algum luncionârio que não qucira atender nenhum dos vcreadores, pode questionar
que irá resolver o problema. E caso contrário espere ser presidente que poderá nomear
quantos queira e encerra sua parte. Vereador Marcelo diz que não solicitou funcionário,
o que solicitou loi assessor parlamentar, é diÊerente e que não almeja ser presidente, está

como parlamentar para representar o povo de fuachão e enceÍra o seu pronunciamenlo.

O próximo a fazer uso da tribuna é o vereador: José Robério Rodrigues dos Santos,
inicia agradecendo a Deus por mais uma oportunidade, saudando os demais vereadores,

o público presente e o público das redes sociais. Cita que foi convidado para um almoço
e conhecer um empreendimento do ex-prefeito Laelson, que tem gerado emprego e renda

para o municipio, dando côntinuidade ao que sempre com suas empresas em dar

opoíunidade ao povo de Riachão, agradece pela tarde produtiva. Diz que o que os levou

a se unir foi o caos que se encontra o município hoje, se unir e procurar os caminhos para

tirar Riachão do lamaçal que se encontra hoje, diz que teve uma taÍde proveitosa de muitas
que virõo em prol do beneficio do povo, que tem sido humilhado, desrespeitado e

agredido de todas as formas por essa gestão. Diz que vereador Tarcísio citou que tenho

tratado ele como inimigo, mas nem sabia que ele era meu inimigo, para mim conünua

sendo parlamentar igual a todos e meu amigo de todas as horas. Diz que quando o
vereador Zé Pipoca se refere a fala do grupo, de pessoas que não tem sensibilidade para

comigo, não faltou com a verdade, muitos dos grupos em que fazia parte não queriam

minha candidatura. para ser candidato teve que entrar najustiça. Cita que a presidente do

PSD, a prefeita Simone, foi intimada a colocálo na relação dos candidatos sob pena de

cinco mil reais ao dia, o grupo só queria Berinho candidato para servir. Diz que muitos
movimentos dentro do grupo só aconteceram porque Berinho eslava lá. Cita que não

concorda com a forma que ela administra o município e não e obrigado a se manter no
grupo, e duvida qualquer um do grupo dizer que não foi leal e nem ajudou ao grupo,

enquanto não era candidato, mas quando quis disputar com alguns já não prestava mais
porque era uma ameaça. Cita que não se arrependeu de nada que fez, aprendeu com os

erros e tem procurado seu caminho e a democracia tem que prevalecer Diz que não é

inimigo pessoal de Simone, mas politicamente e inimiga, tem buscado e vai continuar o
que for melhor para Riachão, coisas que não estamos vendo acontecer, a exemplo dos

desmandos que vemos. Diz quc tem amigos pessoais que a prefeita disse que não era para

falar mais comigo, uma pessoa do processo seletivo que lbi demitida porque a prei-eita

deduziu que tinha votado em meus candidatos. Diz que como p de compacfuar com a

política do ódio, da raiva e do autoritarismo, todo mundo sabe foi Beriúo ouandoe,(?
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esteve dentro do grupo. Só Deus sabe o que se desfez e as armadilhas que o grupo traçou
contra, quando pensam que Berinho caiu, ele levanta, porque não tem maldade, se tivesse
não estaria na politica se doando e sim puxando. Cita que tem suas posições e vai
continuar tendo, não pode admitir que enquanto a prefeita gasta milhões em fantasias que
é a melhor prefeita" a larmácia básica não tem dipirona, que o jovem não tenha o direito
de eshrdar, porque a prioridade da gestão foi markaing e beneficies para poucos. Cita que
esteve no complexo desportivo a seis meses atrás e no mesmo dia o secretario de espoÍe
junto com o diretor colocaram uma maquete dizendo que teríamos um campo igual o do

Qatar, seis meses depois a situação esú pior, um campo de futebol cercado de arame e
poste de jurema. Diz que foi procurado por desportistas que tem escolinhas e não pode
treinar os alunos porque o campo está interditado Cita que a prefeita vai lazer quatro anos
e ne§se tempo não fez nada, diz que o ex-prefeito Pedro que passou um ano, o secretário
de esporte fez um campeonato belíssimo. Diz que o povo não precisa de projetos nem
blábláblâ precisa de ações, de um campo aberto para servir a população, diz que foi feito
uma mudança no campo da última vez que foi o lado do plástico era preto, agora está
branco. Diz para a prefeita parar de dar gratificagões para quem está nas redes sociais
defendendo-a e olhe o que o povo es!á sofrendo, o povo quer ação e só tem ação para o
que lhe convém. Diz que Riachào está de mal a pior, sem falar nas estradas que as

máquinas estào fazendo serviços paniculares. Que nossa Senhora e São José possam
interceder pelas pessoas que precisam do serviço público e não estão tendo e encerra o
seu pronunciamento.

ORDEM DO DIA

Não havendo mais nada na ordem do dia, o Sr. Presidente declarou encerrada a sessão e
para constar lavrou
demais Vereadores.

-se esta Ata a qual será assinada pelo Presidente, ce-Presidente e

Sala de Sessões, 30 de Março de 2023 n(

José Robério Rodrigues dos Santos

Vereador - PSD

ÂPROVADO EM SES§ÃO
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